
平成２９年度役員会議事録      

       

開催日時 平成２９年６月４日（日）  １４：００～１５：１０ 

開催場所 メルパルク京都４階 「蔦」 

出席者 高木会長 犬伏副会長 山崎常任幹事 小林常任幹事 後藤常任幹事 

    阿久根幹事 角野会計監事  

    佐藤顧問 松岡顧問 

 

髙木会長挨拶 

 日頃の活動に対する謝辞に加え、前日のKIT理事会の出席報告がなされた。 

 〈KIT理事会での髙木会長の質問要旨〉 

KITと今後ともどのような関わりを持つのか検討したい。KITの活性化のためにも色染物質会の

ような“下部組織”の活性化が必要と考える。KITの支援金について、減額方向であるが、KIT

としても今後どの様に考えるか検討して頂きたい。（分かりましたとの返答があった） 

議題１．総会に提案する議題の確認、承認 

 （１）第６期事業報告では、散策会が未実施となったが、その他は計画通り実施。また、新規会

員は３名との報告があった。 

 （２）第６期決算報告では、予実対比が説明され、会長交代による名義変更・役員交代による引

き継ぎ会の旅費等のプラスがあったが、総額では対計画３万円余のマイナスとなった。 

    以上、第６期事業報告・第６期決算は、会計監査報告を併せて原案通り承認された。 

 （３）第７期事業計画は及び第７期予算案は、原案通り承認された。 

    髙木会長よりクラス会への補助の可否や会費以外の収入源（ex寄付等）も検討したいとの

発言があった。（会費は納付率アップ策も検討要） 

報告１．総会・懇親会での役割分担について 

  （１）各議案説明についての役割分担を確認した。 

報告２．会員増強について 

 （１）松岡顧問より４月実施の増強策の結果報告がなされた。 

    入会者の少ない学年について、同学年の会員名で勧誘分を作成し会誌に同封した。 

結果、８５名に送付し、２名の入会となった。 

 （２）手つまり感があり、今後について意見交換した。 

報告３．会員よりの投稿状況について 

（１）犬伏副会長（広報担当）より、第６期中の投稿状況の報告があった。 

   クラス会便り ６件、エッセー １件、技術 ２件、詩歌 １件、ゴルフコンペ報告 １

件  計９件。 

その他 

 （１）次年度の総会は、平成３０年６月２日（土）メルパルク京都で総会に報告することとした。 

 

                                        以上 


